



Neuer Bahnhof Schnelldorf wird am Sonntag 15.12. eröffnet!

Der Nürnberger Verkehrsverbund (VGN) rückt vor bis kurz vor die Landesgrenze - am kommenden Sonntag, den 15.12.2002 wird Schnelldorf wieder an das Schienennetz angeschlossen.

Pendler in Richtung Nürnberg, die bislang den Bahnhof Dombühl nutzten haben jetzt auch die Möglichkeit, in Schnelldorf die Regionalbahnlinie R7 des VGN (Schnelldorf-Nürnberg) zu nutzen.

Ein weiterer Pluspunkt: für Fahrten ins bayerische läßt sich jetzt ab Schnelldorf das günstige Bayern-Ticket im Nahverkehr nutzen. Neben modernen Bahnsteigen stehen in Schnelldorf zahlreiche P&R-Parkplätze zur Verfügung.

Zu hoffen bleibt, das sich die Länder Baden-Württemberg und Bayern auf "Grenzüberschreitungen" ihrer Nahverkehrsangebote "Bayerticket" bzw. "Baden-Württemberg-Ticket" einigen, wie es bereits im Raum Ulm der Fall ist.

So sollte das Bayerticket bis Crailsheim und das hiesige Pendant bis Ansbach gelten, um unnötigen Anschlussverkehr mit dem PKW zu vermeiden.

Weitere Infos unter: www.vgn.de oder unter www.pro-bahn.de/mittel-oberfranken

Oliver Paul, Pro Bahn Regionalgruppe Hohenlohe



Bahnhof Schnelldorf 2002-12-14

Foto: Oliver Paul